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・本日の講話について

1，栄養教諭の講話を聞かれての感想や、今後取り入れたいと思ったことはありますか。

 ・好き嫌いを1つずつ減らして体に良いものを食べさせてあげれるように意識したいです。

 ・衛生管理がしっかりされてて、安心しました。

 ・姿勢よく食べることや箸の持ち方など、なあなあになっていた所があるので、

  また声掛けして意識していきたいと思った。

 ・栄養バランスもしっかり考えられていてすごいなと思いました。

 ・麦ごはんの家での炊き方も勉強になりました。

 ・清潔の区分けや、食材の動きなども考えられていて驚いた。

 ・子供と四季やイベントなどの行事食も行っていきたいと思った。

 ・子供たちの成⾧に必要な栄養や安全面にとても配慮してもらっていることがわかりました。

 ・毎日、子供たちの栄養バランスや、楽しみ等、子供たちのことを考えて作ってくださっていることが

  知れてよかったです。

 ・改めて、給食を調理する際の温度や検査などの衛生管理が安心できるもので良かったと感じた。

 ・今以上に、栄養面を考えた献立を立てたいと思いました。

2，今後、今回のような講話があった際、聞いてみたい内容等があれば教えてください。

 ・多量を作るときの美味しく作るコツやアドバイス。

 ・給食の献立で、タンパク質や食物繊維、ビタミン類が不足気味な時、

  どのような食材を追加もしくはメニューの変更等をして不足をカバーしているのか。

 ・レシピをたくさん知りたいです。

・試食会、参観について
1，給食を試食してみてどうでしたか。

 ・懐かしく、おいしかったです。

 ・薄味で食べやすかったです。

 ・高学年用の量だからか、結構多く感じた。

1学年給食試食会・給食参観についてのアンケート結果
「給食試食会・給食参観」アンケートでは、皆様からの多数のご意見をいただき、ありがとうございました。

集計した結果をご報告するとともに、今回いただいた貴重なご意見、ご感想を今後の参考にさせていただきたいと思います。

ご協力ありがとうございました。
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 ・麦ごはんは思ったより麦が少なめで、自宅での麦が多すぎて子供が麦ごはんを食べたがらないのかもと思った。

 ・とてもおいしかったです。

 ・家のご飯が味が濃いんだと実感しました。

 ・麦ごはんをあまり食べたことがなかったので、どんな風なものか知れてよかった。

 ・日頃、子供たちが食べているものを実際に食べることができ、

  味付けなども話を聞くだけよりもより感じることができました。

 ・美味しく頂きました。ありがとうございます。

 ・美味しかった。薄味すぎず、濃い味すぎず、ちょうどよかった。

 ・久しぶりに食べる給食だったので、嬉しかったし、美味しかったです。

2，給食時間のお子様、クラスの様子を見ての感想を教えてください。

 ・自分たちで配膳する姿を見て感動しました。

 ・短時間で、食べるところは見られなかったので、もう少し見たかった。

 ・給食配膳する姿など、一年生なのにスムーズだなと感心した。

 ・当番の子や、並んで給食を取りに行く子等、みんなスムーズに動いていて、成⾧を感じました。

 ・ちょうど当番だったのであまり見ることができない配膳する様子なども見れてよかったです。

 ・食べれる子、食べれない子それぞれ量を調整していて無理なく食べられそうだった。 

 ・モリモリ食べている姿を見て給食が美味しいからだと感じました。

 ・うちの子も他の子も楽しそうに食事の準備をしていると思った。

 ・子供たちで食材をついでるのを初めて見たけど、大変そうだと思った。

 ・給食が楽しみなのが伝わってきました。

 ・給食当番の子たちが頑張っているのが、印象的でした。

 ・限られた時間の中で協力して準備をして美味しそうに食べていて、かわいかったです。

・その他
1，給食献立表はよく見ますか。

 ①よく見る 2名  ②ときどき見る 5名  ③あまり見ない 2名  ④見ない 0名

2，家庭でも作ってみたい給食の料理や教えてほしい料理はありますか。

 ・子供たちに人気の料理を家でも作ってみたいです。

 ・今は特にないが、「おすすめレシピ」が今日の資料にもあり、そうやって時々レシピが見れると嬉しいです。

 ・カレーうどん。

 ・ささみのレモン煮。

 ・今日、食べた豚キムチのレシピが知りたいです。

 ・子供に人気の高いレシピなど。

 ・地元の食材を使用したレシピも知れると嬉しいです。

3，お子様と給食について話をすることはありますか。

 ①ある 9名  ②ない 0名

4，上記で①と答えられた方、ご家庭で話される内容を教えてください。

 ①おいしい 7名  ②嫌いなものが出た 3名  ③おかわりした 6名  ④その他 5名



 ・完食したか。

 ・苦手なものを頑張っている。

 ・今日の献立は何だったか。

 ・味やおかわりはしたか。

 ・全部、食べたか。

 ・かわいいゼリーが出たなど。

 ・少ない

その他、お気付き、ご意見、ご感想がありましたらご記入ください。

 ・ステキな会を開いて頂き、ありがとうございました。

 ・細かいことで申し訳ないですが、メラミン食器で一部色素沈着が目立つものが見られたので、

  漂泊していただいた方がより美味しそうに見えるのではと感じました。

  （提供量の多い現場で食器漂泊まではなかなか追いつかないかとは存じますが。）

 ・給食の用意の音で話しがあまり聞こえませんでした。できるならマイクを使ってもらえると嬉しかったです。


